

■ Le Tampon

Première classe passerelle



La première classe passerelle du Tampon a ouvert ses portes le 7 septembre dernier à l'école primaire Charles-Isautier, dans le quartier prioritaire des Araucarias. Cette classe est un des dispositifs visant à favoriser la mise en place des meilleures conditions aboutissant à la réussite scolaire et éducative. Elle accueille des enfants âgés de 2 à 3 ans, avec la présence d'un parent dans le but d'accompagner en douceur l'intégration scolaire de ces enfants, qui n'ont pas fréquenté de structure d'accueil collectif, et qui peuvent présenter de ce fait des signes de fragilité en termes de socialisation ou de langage par exemple. Rens.0262.57.87.52 ou 0262 35.88.97 (photo DR).